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К А К И М  Б У Д Е Т  Н А Ш  Д О И ?
Накануне профессионального праздника работников ком

мунального хозяйства мы попросили ответить на ряд воп
росов управляющего трестом жилищного хоаяйства Л. П. Ми
шанина.

— Полагаю, самый волнующий ангарчан вопрос: какие
принимаются меры для улучшения работы коммунального 
хозяйства города, в частности по содержанию жилого фон
да! Пока, увы, мы вынуждены констатировать, что жалоб на 
аварийные ситуации, несвоевременный ремонт, перебои в 
водоснабжении еще много.

— Самое важное, что дела
ется в городе для перестрой
ки коммунального хозяйства,— 
гго централизация жилья, пе
редача его различными ведом
ствами в ведение местных 
Советов, то есть нашему тре
сту жилищного хозяйства. Из 
28 предприятий и учреждений, 
владевших жилым фондом в 
Ангарске, на сегодняшний 
день мы приняли на свой ба-

* пенс дома от 22 предприятий. 
Только в прошлом году объем 
принятого жилья составил 400 
тысяч кв. метров. Началась 
передача жилья от крупных 
предприятий. К концу этого 
года мы полностью возьмем 
себе жилой фонд АУС, а в 
следующем году в единую 
городскую систему начнется 
передача жилья ПО АНОС.

— Что вто дает практичес
ки!

— Возможность составлять 
единый план по текущим и 
капитальным ремонтам. Воз
можность создания мощной 
ремонтной базы, а значит, и 
улучшение содержания жило
го фонда в городе. Знаем

фведь, что есть в городе дома, 
которые не ремонтировались 
по 30 лет и более. Несвое
временно проводились многи
ми предприятиями и текущие 
ремонты — не хватало

средств, не было ремонтной 
базы.

Мы же текущий p e M O H t  в 
своих домах делаем регуляр
но. Даже взять такую деталь 
— хомуты на аварийные тру
бы у нас ставятся как исклю
чение. Если трубы пришли в 
негодность, мы заменяем их 
голностью. Думаю, показате
лен и такой факт: в прошлом 
году мы заняли первое мес
то по области по подготовке 
жилья.

— Достаточна ли существу
ющая база для обслуживания 
такого большого фонда жи
лья!

— Сейчас оборудуем мас
терские на базе переданного 
нам строителями РСУ, где бу
дем сами изготавливать необ
ходимые детали для сантехни- 
ческих ремонтов порядка 30
наименований. Строится блок 
технического обслуживания, 
который вступит в строй в
следующем году, то есть у
нас будут две ремонтные ба
зы — для текущего и капи
тального ремонта.

Есть, конечно, и у нас свои 
беды. Идет к концу первый 
квартал года, а нам еще до 
сих пор не даны фонды на сна
бжение, не знаем, сколько в 
этом году мы сможем полу
чить сантехнического обору
дования. Так что и тут нам

ВНИМАНИЮ ИЗБИРАТЕЛЕЙ!
22 марта в 1Б часов в ДК «Строитель* состоит

ся встреча с кандидатами в народные депутаты 
СССР по десятому национально-территориально
му округу А. В. Ковтуновым и В. Ф. Литвинцевым.

Вход свободный. Приглашаются все желающие.
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ИЗВЕЩЕНИЕ

23 марта 1989 года в конференц-аале ГК КПСС 
состоится второй пленум городского комитета пар- 
тия.

Повестка дня:
О роли ГК КПСС, выборных органов партийных 

организаций в решении социально-экономических 
задач.

Докладчик — первый секретарь ГК КПСС 
В. К. Худошин.

Начало работа пленума в 16.00.
Бюро ГК КПСС.

пока без помощи и поддерж
ки предприятий и организа
ций города не обойтись.

— Как совершенствуются 
формы органивации труда в 
тресте, как решаются кадро
вые вопросы!

— Нужно смотреть реаль
но — без заинтересованности 
людей в результатах своего 
труда, даже при самой» заме
чательной базе, не будет хо
рошего обслуживания. Поэто
му пытаемся совершенство
вать систему оплаты труда, 
стремимся, чтобы опытные, 
квалифицированные кадры не 
разбежались по кооперативам 
в поисках большого заработ
ка, внедряем арендный под
ряд. Ремонтно-аварийные уча
стки № 1 и 2, аварийные слу
жбы переходят сейчас на 
арендный подряд. ЖЭУ-3 пол
ностью работает на коллек
тивном подряде, отвечая за 
конечный результат своей ра
боты. С будущего года мы 
собираемся все подразделе
ния треста перевести на 
арендный подряд. Ездили в 
Иркутск, Ленинград, Ригу, Го
мель, изучали передовой 
опыт своих коллег, взяли у 
них необходимую документа
цию. Это позволило снизить 
текучесть кадров по сравне
нию с тем, что было два-три 
года назад. Сейчас средний

возраст наших работников от
нюдь не пенсионный, как тра
диционно представляют ра
ботников ЖЭКов, а всего 35 
лет.

— В прошлом году были 
сделаны попытки «семейного* 
обслуживания одного дома, 
так называемый семейный 
подряд, оправдал ли надежды 
втот эксперимент!

— Да, с этим эксперимен
том были связаны наши наде
жды на улучшение обслужи
вания населения. Семья Бая
зитовых в 17-м микрорайоне 
взялась полностью обеспечи
вать дом сантехническим ре
монтом, уборкой лестничных 
клеток, электротехническими 
работами и многим другим. Мы 
получили положительные от
зывы жителей этого дома, и 
сейчас у нас уже девять се
мейных подрядов: в 17-м 
микрорайоне полностью дом 
на обслуживание взяла семья 
Кожуховых, в 6-м микрорайо
не — семья Лебедевых, в 10-м 
успешно трудятся Петровы. 
Так что думаем расширять 
этот эксперимент.

— Мы от души желаем ус- 
пехов работникам всех ком
мунальных служб города, ведь 
их работа сказывается на бла
гополучии каждого ив жите
лей Ангарска.

Интервью вела А . МОСИНА.

Кузницей кадров называют в орсе АУС магазин «^чря». 
Большая заслуга в этом бессменного профорга Кузнецовой 
Нины Ивановны. Основная работа заведующей отделом ею 
выполняется тоже на высоком профессиональном уровне. 
Человек упорного труда, Нина Ивановна вот уже четверть 
века работает в торговле.

На снимке: Н. И. Кузнецова.
Фото I . МАКСУЛЯ.

Пленум
ЦК КПСС
15 марта 1989 года начал 

работу очередной Пленум 
Центрального Комитета КПСС, 
На рассмотрение Пленума 
внесены следующие вопросы:

1. О проведении выборов 
народных депутатов СССР от 
Коммунистической партии Со
ветского Союза.

2. Об аграрной политике 
партии в современных усло
виях.

На Пленуме присутствовали 
кандидаты в народные депута
ты СССР от КПСС.

С сообщением по первому 
вопросу выступил председа
тель избирательной комиссии 
по выборам народных депу
татов СССР от КПСС В. А. Ко- 
птюг. Оно публикуется в пе
чати.

Затем состоялось голосова. 
ние, в котором приняли уча
стие члены ЦК КПСС, канди
даты в члены ЦК КПСС, чле
ны Центральной Ревизионной 
Комиссии КПСС, а также пер
вые секретари ЦК компартий 
союзных республик, крайко
мов и обкомов партии, вто
рые секретари ЦК компартий 
союзных республик, Предсе
датели Президиумов Верхов
ных Советов и Председатели 
Советов Министров союзных 
республик, министры, коман
дующие военными округами, 
не входящие в состав цент
ральных органов КПСС, но 
являющиеся членами других 
выборных партийных органов.

В результате тайного гглс- 
сован*'* все кандидаты был» 
избраны народными депутата
ми СССР от Коммунистиче
ской партии Советского Сою
за.

Пленум принял постановле- 
Ц ние о наказах народным депу

татам СССР от КПСС, которое 
будет опубликовано в печа
ти.

С докладом по вопросу об 
аграрной политике партии в 
современных условиях ввсту- 
пил Генеральный секретарь 
ЦК КПСС М. С. Горбачев. Для 
участия в обсуждении втого 
вопроса на Пленум приглаше
на группа секретарей сельских 
райкомов, председателей кол
хозов, директоров совхозов, 
арендаторов, ученвх и других 
работников агропромншлен- 
ного комплекса.

Участникам Пленума бвл» 
предоставлена возможность 
предварительно ознакомиться 
с проектами документов по 
вопросам аграрной политики 
партии, подготовленными По
литбюро ЦК КПСС исходя мя 
установок XXVII съезда КПСС 
и XIX Всесоюзной партийной 
конференции.

16 марта Пленум ЦК КПСС 
завершил свою работу.

— I
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Вс* организаторская работа 

а 1988 году была направлена
на совершенствование дея
тельности исполкома. В тече
ние года подготовили и про
вели пять сессий, на которых 
рассмотрен 51 вопрос. Нам 
удалось через проведенные 
VI, V II, V III н IX сессии улуч
шить работу с обращениями 
граждан, по производству и 
реализации товаров народно
го потребления, по сохране
нию жилого фонда, по пла
нам экономического и социа
льного развития и другим во
просам.

На сессиях отчитались о 
еврей работе 6 руководите
лей постоянных комиссий и 
депутатских групп. Всего на 
сессиях выступило 67 депута
тов, это каждый четвертый.

Регулярно на сессиях рас
сматривались вопросы о ме
рах реализации критических 
замечаний, предложений де
путатов, запросов, выполнения* 
ранее принятых решений, о ра
боте с наказами и информа
ция о работе исполкома от 
сессии до сессии. Творчески 
проходили отчеты исполкома 
перед населением в Цемпо- 
селке, в 106-м квартале, в 
7-м микрорайоне. Под посто
янным контролем держал ис
полком все высказанные 
предложения на встречах с 
жителями и сходах граждан. 
Исполком должное место от
водил в своей работе опера
тивной обстановке в районе, 
советовался с населением и 
мобилизовывал жителей рай
она на совместную работу по 
борьбе с преступностью и 
правонарушениями.

Координируя деятельность 
постоянных комиссий, депу
татских групп, общественных 
подразделений, исполком ока. 
зывал своевременную мето
дическую помощь. Регулярно 
проводились дни депутатов и 
семинары. За каждое полу
годие подводились итоги 
соцсоревнования постоянных 
комиссий и депутатских групп,

В соответствии е Законом 
«О городском, районном (а 
городе) Совете народных де
путатов» заседания исполкома 
проводились регулярно. Всего 
в 1988 году проведено 17 
заседаний, на которых рас
смотрено 433 вопроса, из них 
с обсуждением более 50. Так, 
по коммунальному хозяйству 
и архитектуре рассмотрено 63 
вопроса, по учету и распреде
лению жилья — 87, пр коо
перативной и индивидуальной 
трудовой деятельности — 44, 
по народному образованию и 
охране прав детей — 40 воп
росов! по соцобеспечению — 
29, по финансовым вопросам
— 25, по соцзаконности и ох* 
ране общественного порядка
— 18, а также по другим на
правлениям работы исполко
ма,

Руководители постоянных 
комиссий, депутатских групп

держали на контроле 18 ре
шений сессий и исполкомов 
и рассматривали ход их ис
полнения на своих заседаниях, 
В течение 1988 года исполне
но и снято с контроля 14 
решений сессий и 49 реше
ний исполкома. В настоящее 
время находятся на контроле 
23 решения сессии и 55 ре
шений исполкомов.

В истекшем году исполком 
должное место в своей pa6o-t 
те отводил устным и письмен-

клинкер, металлоконструкции. 
Возрос объем продукции вы
сшей категории качества на 
8/4 процента, доля ее в об
щем объеме аттестованной 
продукции составила 76,2 про
цента.

Пл4н по прибыли выпол
нен на 105 процентов. Сверх
плановая прибыль составила 
12 млн. 219 тыс. рублей. По 
сравнению с прошлым годом 
прибыль в промышленности 
возросла на 8,3 процента. В

цо недопоставки сырья, не
обеспеченность фондами на 
всю программу, недостаточ
ная активность в решении 
снабженческих вопросов, дне. 
циплины труда и т, д.

В целом по промышленно
сти района возросла средне
месячная заработная плата на 
13,2 процента и достигла 265,1 
руб., и это можно было бы 
отмечать как положительный 
результат, но в то же время 
производительность труда во-

Активизировалась деятель
ность предприятий и органи
заций района по оказанию 
платных услуг. Эти услуги ока
зывают 70 предприятий и ор
ганизаций. В 1988 году плат
ных услуг оказано на сумму 
27 млн. 652 тыс. рублей, что 
составляет 108,6 проценте к 
плану и 111,1 процента 
прошлому году. На душу 
селения оказано услуг на 191 
руб. против 174 рублей в 1987 
году. Не выполнили план по

ВРЕМЯ КОНКРЕТНЫХ ДЕЛ
Очередная сессия Центрального райсовета созы

вается 21 марта. На ней будет заслушан отчет о 
работе исполкома за 1988 год. Сегодня мы публи
куем изложение доклада председателя Централь
ного райисполкома И. В Лобынцева, с которым 
он выступает на сессии.

ным обращениям граждан. 
2862 человека принято на 
устных приемах, в тоМ числе 
97 в трудовых коллективах, 
получено от граждан 547 пи
сьменных обращений, что на 
170 писем меньше, чем в 1987 
году.

Наиболее волнующей граж
дан социальной проблемой 
продолжает оставаться жи
лищная. Всего в районе нуж
даются в улучшении жилья 
17382 семьи. На 20.12.88 года 
на учете в исполкоме состоят 
232 человека. За 1988 год по
ставлено чере-j исполком 81 
человек. За год по льготам вы
делено 68 квартир, в том чис
ле инвалидам Великой Отече
ственной войны — 14, семьям 
военнослужащих, погибших в 
годы войны,—18, участникам 
войны — 17 и другим катего
риям, пользующимся льготами 
для получения жилья.

В результате усилий трудо
вых коллективов и целенап
равленной работы отделов 
исполкома по координации их 
действий в целом по району 
выполнены основные показа
тели плана экономического и 
социального развития за 1988 
год.

По сравнению с 1987 годом 
возрос объем производства 
промышленной продукции на 
1,5 процента, производитель
ность труда возросла на 5,4 
процента, численность про
мышленно - производственно
го персонала сократилась на 
3,7 процента. На 2,2 процента 
увеличился объем промыш
ленной продукции для заклю
чения договоров. Сверх пла
на произведено 20 важнейших 
видов продукции, в том числе 
бензин автомобильный, ди
зельное топливо, масла дизе
льные, полистирол, полиэти
лен, реактивы химические,

то же время 5 предприятий 
не выполнили план по при
были:

— завод химреактивов (из- 
за неритмичности работы 
оборудования в цехе аммо
ния сернокислого);

— завод котельно - вспо
могательного оборудования и 
трубопроводов (из-за непро- 
думанности и неподготовки 
базы пошли на увеличение 
продукции за счет вышестоя
щего давления, которые де
лали ставку на учреждения 
ИТУ, где произошло сокра
щение контингента);

— молочный комбинат (из- 
за непродуманности реконст
рукции и плохой механиза
ции);

— пивзавод (из-за отсутст
вия должного оборудования и 
неритмичной работы, из-за 
срыва поставки сырья, плохо
го морального климата в 
коллективе);

— ПЛО «Китойлес» (из-за 
несбалансированности плана с 
сырьем, невыполнения по
казателя по качеству выхода 
древесины, сложности с обо
рудованием).

Хочется надеяться, что в 
этих трудовых коллективах 
найдутся силы для устранения 
недоработок и использования 
всех резервов, которых на 
каждом предприятии немало.

По району не выполнен 
важнейший показатель — по
ставка продукции по заклю
ченным договорам, выполне- 
ние его составило 99,8 про
цента. Недопоставлено про
дукции на 3 млн. 2 тыс. руб
лей. И опять это те же пред
приятия: заводы котельно-
вспомогательного оборудова
ния и трубопроводов, химиче. 
ских реактивов, керамический 
завод, молочный комбинат, 
ПЛО «Китойлес». Здесь нали

эросла всего на 5,3 процента. 
Темп роста средней заработ
ной платы почти в 2,5 раза 
превысил рост производитель
ности труда. А отсюда возра
стание товарного непокрытия 
денежных доходов населения 
и другие негативные явления, 
развивающиеся на фоне де
фицита товаров.

13 предприятий допустили 
превышение темпов роста 
средней заработной платы над 
ростом производительности 
труда в сравнении с 1987 го
дом. Это заводы котельно
вспомогательного оборудова
ния и трубопроводов, хим
реактивов, керамический, пи
воваренный, монтажных за
готовок, вентиляционных за
готовок, авторемонтный, це- 
ментно .  горный комбинат, 
швейная фабрика, ПО «Ан- 
гарскнефтеоргсинтез», ПЛО 
«Китойлес», мясоперерабаты
вающий комбинат, «Аигарск- 
цемремонт».

План по товарам народного 
потребления выполнен на 103 
процента. Сверх плана произ
ведено продукции на 5 млн. 
618 тыс. рублей.

В 1988 году завершился 
капитальный ремонт молоч
ного комбината, заканчивает
ся подготовка к выпуску сгу
щенного молока. Ведется 
строительство холодильника 
на ангарской базе «Иркутск- 
рыба». На пивзаводе ведется 
монтаж новой линии по роз
ливу безалкогольных напит
ков.

В течение года освоено 32 
новых вида товаров народно
го потребления, в том числе 
пальто детское из искусствен
ного меха, стиральный поро
шок «Славянка», охлаждающая 
жидкость для автомобилей, 
чистящее средство «Жем- 
чуг-М», плитка поделочная, 
сантехнические детали, печи 
комбинированные и др. В то 
же время объем выпуска то
варов народного потребления 
по сравнению с 19ЯГ7 годом 
снизился на 1,5 процента. 
Снизили объемы производст
венное объединение «Ан- 
гарскнефтеоргсинтез», ПЛО 
«Китойлес», пивоваренный за
вод.

платным услугам 10 пред
приятий: ТЭЦ-9, СМУ-14
«МежгорсвязьстроЙ», цент
ральный парк культуры и от
дыха, Ангарское производст
венное объединение грузово
го автотранспорта, РСУ «Ан- 
гарскремстрой», трикотажный 
цех, Трансагентство, завод по 
ремонту теле- радиоаппарату
ры, центральная бухгалтерия 
С ПТУ, автостанция. Каждое 
из этих предприятий не ис
пользовало всех возможно
стей для выполнения этого 
плана.

Шефская помощь селам 3 
районов (Боханского, Алар- 
ского, Нукутского) отработана 
и базируется на договорной 
основе. Кроме того, трудящи
еся района заготавливают се
но для Ольхонского района и 
проводят существенную ра
боту в ТПК. Определенный 
вклад в шефские дела вносит 
районный штаб по сельскому 
хозяйству, В 1988 году в под
шефных районах построено 
1400 кв. м жилья, 11 воловен, 
8 мехтоков, 14 эериосушиль- 
ных комплексов, 4 сенохрани
лища.

Оказана финансовая по
мощь на сумму 920 тыс руб
лей, а вся помощь подшеф
ным районам составляет 3,7 
млн. рублей, трудовой вклад 
составил 160 тысяч чел^дней. 
Для зимовки общественного 
скота заготовлено 6478 тонн 
сена. Для ТПК заготовлено 
462 т сена и проведена боль
шая работа по посадке, убор
ке, прополке, закладке уро
жая, собранного с более чем 
1 тыс. га. Есть и недоработки в 
шефской помощи. Не все 
предприятия выполнили планы 
по заготовке сена для Оль
хонского района и ТПК. Недо
статочный еще вклад отдель
ных предприятий, шефствую
щих в Нукутском районе.

В дальнейшем райисполком 
будет строить свою работу с 
учетом требований сегодняш
него дня, направлять усилия 
на безусловное выполнение 
всех наказов избирателей, 
обеспечивать более активную 
работу постоянных комиссий, 
депутатских групп, отделов 
аппарата.

В цехе 135-196 завода гидрирования работают профессио
нально грамотные рабочие, способные выполнить любой 
сложности технологическую задачу. Среди них — машинист, 
ветеран цеха Виктор Иванович Данилин. В смену, когда не
сет вахту Данилин, машины работают четко и бесперебой

на m u m  В. И. Д и н и н .

П Р Е Д Л А Г А Е Т  « П О Л И Т И З Д А Т »

• т  И. АМОСОВА.

■ ЦОЯ КНИГИ ПОСТУПИЛ ТЕМАТИЧЕСКИЙ ПЛАН 
ЛИТЮДАТА» НА 1990 ГОД.

«ПО-

Л иге ретуре по марксистско- 
ленинской философии и науч
ному коммунизму познакомит 
с актуальными проблемами 
•тех наук, в том числе втики, 
эстетики ■ психологии. Лите, 
ратура в первую очередь об
ращена ■ читателям, которые 
ие являются специалистами в 
области философии, и ставит 
своей целью показать, какую 
роль играют марксистско-ле
нинская философия и теория 
научного коммунизма в про
цессе обновленив социалисти
ческого общества, в пере
стройке сознания.

Значительная часть книг по 
научному атеизму будет ад
ресована пропагандистам и 
лекторам. В серии «Библиоте
ка атеистической литературы» 
выйдут издания, ставшие би
блиографической редкостью; 
одна из книг — немецкого 
историка и экономиста К. Ка
утского «Происхождение хри

стианства».
Выйдут работы, в которых 

в духе сегодняшнего дня ста
вятся и рассматриваются воп
росы истории Советского го
сударства. Это сборник «Пер
вое Советское правительст
во», книга В. Старцева «Четы
ре дороги врозь» и другие.

Злободневные проблемы со. 
ветской экономики освеща
ются в сборнике «Перестрой
ка. Действующие лица и ис
полнители».

Издательство приступает к 
выпуску цикла книг о деяте
лях Коминтерна, ставших 
жертвами репрессий 30-х го
дов. В 1990 г. выйдет первая 
книга А. Латышева «Назвать 
поименно. Имена, возвращен
ные истории». Книга «Откры
вая новые страницы» — о 
«белых пятнах» в истории со
ветской внешней политики и 
Международного рабочего 
движения. Сборник «Вторав

мировая война глазами союз
ников» включает воспомина
ния У. Черчилля, Д. Эйзенха
уэра и др. Разоблачению под
рывной деятельности спец
служб Запада в годы второй 
мировой войны посвящены 
книги С. М. Федосеева «Тай
ные операции незримого 
фронта», «Заговоры и заго
ворщики».

Несомненный интерес чита
телей вызовут такие спревоч- 
ные издания, как «Централь
ный Комитет КПСС», в кото
ром рассказывается о функ
циях аппарата ЦК, его руко
водителях, бюджете партии и 
т. д., и «Политбюро, оргбюро, 
Секретариат ЦК КПСС 1917— 
1989 гг. Персона».

Наиболее полную и уточ
ненную информацию об учеб* 
ной литературе длв системы 
политической и экономиче
ской учебы вы получите в 
спецвыпуске «Книготоргового 
бюллетеня».

С. СОКОЛЬНИКОВА* 
работник Дома иииги. *
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•  Беседа за „круглым столом11 редакции

I

э

Пожалуй, такой острый разговор представите
лей средств массовой информации города н пред
приятий торговли состоялся впервые. В ходе бесе
ды, которую вел секретарь ГК КПСС Е. А. Соло- 
вьянов, было высказано немало упреков в адрес 
газет, на страницах которых деятельность торговли 
освещается однобоко, в основном критически. Меж
ду тем торговля, как никакая другая отрасль на
родного хозяйства, оказалась сегодня в трудней
ших условиях. Об этом говорили участники «круг
лого стола», сосредоточив главное внимание на 
ключевой проблеме: как покончить с измотавшими 
нас всех очередями.

магазина М* 19 орся Юго-За
падного района: — Пресса, н 
местная, и всесоюзная, под
мечает только плохое в нашей 
работе. А какие у нас условия 
труда? Пришли на работу — 
переодеться на во что и на» 
где. Механизации никакой— 
все поднеси на руках, все 
разрежь вручную.

КОРР. («АНГАРСКИЙ СТРО
ИТЕЛЬ»): — Насколько равно
мерно распределена торго- 
вые точки а города? Как в 
часа «пик» разрядить очере
ди?

иое число. Такое крупное 
предприятие, как объединение 
АНОС, выпускает тоже мизер
ное число ТНГ1 Мы в горис
полком представили перечень 
на 200 наименований товаров 
хозяйственного и спортивного 
назначения, но наши пред
приятия упорно не хотят их 
осваивать.

Пора решать вопрос и с 
открытием в городе фирмен* 
ного магазина завода быто
вой химии.

Пока не будут решена все 
ати вопросы, положение в 
магазинах не изменится. Бу
дут очереди. Будут взаимная 
нервотрепка и грубость.

Сейчас
«Зарю». В аварийном состо
янии «Ангара». Ио ведь н 
новые магазина мв вводим 
уже морально устаревшими.

Не маиаа острые проблема 
а общественном питании. Сна
бжение полуфабрикатами все
го в объеме трех процентов. 
Нет ни одного заготовочного 
комбината для обеспечения 
школьных столовых. Площади 
школьных столовых в старых 
зданиях мизерные. О какой 
культура обслуживаииа и по
ведения тут говорить?

Предприятия перешли на 
новые условия хозяйствова
ния. Но чтобв работать в

и» Прежде чем написать 
отчет об этой встрече, я за
дала в разных магазинах го
рода всего один вопрос их 
посетителям: «Как, на ваш 
взгляд, работает сейчас наша 
торговля?». Ответ везде полу
чила примерно одинаковый: 
«Плохо»1 «Безобразно», «Ни
куда не годится».

И покупатель по-своему 
прав. Ведь он о работе тор
говли судит лишь по тому, 
что есть на прилавке. Ему 
безразлично, по чьей вина в 
разряд дефицитных попадает 
все больше товаров, без ко
торых жизнь становится «нер
вной»! то мыла нет, то зубной 
пасты, то горчицы, то соды. 
Вса свое возмущение он вы
ливает на продавца. Такую 
ежедневную «атаку» со сто
роны покупателя выдерживают 
далеко не все работники при
мака. Поэтому текучесть кад
ров в торговле постоянно на 
повестке дня. Но — слово са
мим участникам «круглого 
стола».

I .  А . СОЛОВЪЯНОВ, секре
тарь ГК КПСС! -  Торговля 
наряду с экологией является 
сегодня самым острым воп
росом, который выходит бук
вально на вса проблемы раз
вития страны. Поэтому хоте
лось бы, во-первых, обсудить 
претензии к сфере торговли 
и общественного питания, 
свяэаиные с ухудшением сна
бжения. Во-вторых, опреде
лить, какие есть резервы, 
чтобы максимально, своими 
силами сгладить кризисные 
явления, которые наиболее 
остро чувствуются через тор
говлю. И, в-третьих, затронуть 
вопроса взаимоотношения ра
ботников торговли и покупа
телей. Это необходимо в свя
зи е тем, что за последнее 
время упал престиж многих 
профессий! врача, учителя, 
строителя, . партийного работ
ника. В чиеле иепристижных 
сегодня и профессия работни
ка торговли. Мы все вместе 
не обращали внимания на об
щественный статус этой про-

В. О. ШТАРК, начальник ур
са: — В целом ухудшения со 
снабжением населения нет.
Наоборот, на состоявшемся 
недавно партийно - хозяйст
венном актива отмечен при
рост за счет увеличения про
дажи по объему и выпуску со
бственной продукции. План
товарооборота перевыполнен. 
И все-таки покупательский 
спрос не удовлетворяется. Не
достаточно фондовых мате
риалов. Не справляется со
своими задачами мастная про
мышленность.

Что предпринято с нашей 
стороны? Развиваем комисси
онную торговлю. Внимание — 
закупкам товаров по договор
ным ценам. Привлекаем то
варные ресурсы с предприя
тий в вида некондиционных 
товаров, кроме этого — това
ры кооперативов и индивиду
алов. Более чем на 200 тысяч 
оказано платных услуг.

И все-таки спрос не удов
летворен ни по продовольст
венной, ни по промтоварной 
группам товаров. Ситуация ос
ложняется тем, что Ангарск 
ощущаат на сабе большой 
приток покупателей из других 
районов области. Помочь ре
шить проблема со снабжени
ем могли бы мостине пред
приятия пищевой промышлен
ности и прибрежная торговля, 
которая успешно реааиаается 
в Иркутске.

Резерва есть. И коллектива

ВЗГЛЯД с д р у г о й  с т о р о н ы

П Р И Л Ш Й
настроены работать так, что
бы снять напряжение со снаб- 
жением. Но проблем на пути 
решения этой задачи очень
много.

Е. А. СОЛОВЬЯНОВ: — Хо
телось бы услышать, особен
но от молодых, в чем видится 
решение проблемы по повы
шению престижности профес
сии работника торговли?

А. В. КУЗЬМИНА, эаведую
щая отделом магазина «Ма
лыш», парторг: — Большое
значение имеют бытовые ус
ловия для работников торгов
ли и насыщенность прилавка 
товарами. А еще: отношение 
к нам, молодым, со стороны 
ветеранов. Хотелось, чтобы 
они нам больше доверяли, 
уважали нас.

Е. А. СОЛОВЬЯНОВ: — А
как вы относитесь к лозунгу: 
«Покупатель всегда прав?».

A. В. КУЗЬМИНА: — Счи
таю, он изжил себя. Ведь 
иной покупатель ведет себя 
не просто грубо, он оскорб
ляет. Особенно обидно, когда 
это люди пожилые, которые, 
наоборот, должны бы пример 
подавать молодым.

B. Н. ЗАДЫХИН, инструктор 
ГК КПСС: — Были ли попыт
ки проанализировать конфлик
тные ситуации? Может быть, 
виноваты в большей степени, 
все-таки сами продавцы?

А. В. КУЗЬМИНА: — У нас в 
коллективе все молодые. В 
январе перешли на хозрасчет. 
Есть задумка сократить число 
продавцов. Оставить только 
тех, кто пришел в торговлю 
не случайно.

КОРР. («ЗНАМЯ КОММУНИ
ЗМА»): — Будут ли по опыту 
других городов в магазинах 
Ангарска графики завоза то
варов в магазины? То есть 
чтобы о них знал покупа
тель?

А. А . ПАНТЕЛЕЕВА, началь
ник продовопьственного отде- 
ла урса: — На сегодня такие 
графики разработаны с хле
бозаводом и молококомбина- 
том. Как только они будут 
подписаны руководством втих 
предприятий, мы вывесим их 
в магазинах, и тогда за срыв 
графика будут отвечать уже 
поставщики. Решить вопрос с 
ритмичной поставкой в мага
зины колбасы пока нет воз
можности — местный завод 
лихорадит с сырьем, берем 
его то из Усолья, то на Иркут
ска. И все-таки мы поставили 
задачу: в течение полугода
решить вопрос с доставкой 
по графику продукции мост
ив» предприятий.

Е. А. СОЛОВЬЯНОВ: — С
вашей точки зрения, что тре
буется, чтобы поднять прес
тиж профессии торгового ра
ботника?

А. А. ПАНТЕЛЕЕВА: — Тре
буется четко выполнять свои 
функции. Не вступать в поле
мику с покупателем.

I .  А. СОЛОВЬЯНОВ: —А как 
повлиять на покупателя, что
бы он был спокойнее, куль
турнее?

А. А. ПАНТЕЛЕЕВА: -  Все 
осложняется из-за нехватки 
товаров. В такой ситуации 
нам самим надо быть полю
безнее, чтобы очередь ио 
волновалась,

Г, Я. ЗАЙЦЕВА, продавец

С. М. ШЕЛОПУГИНА, заме
ститель начальника срса Юго- 
Западного района: — Необ
ходимо решить вопрос с кон
тейнерной доставкой и фа
совкой товаров. У нас недо
статочно кадров, а мы сами 
мешки с сахаром, крупой, 
мукой и таскаем, и фасуем. 
Пивзавод, молокозавод, рыбо- 
база — когда они перейдут 
на контейнеры? Отнимается 
масса времени у продавцов, 
чтобы подготовить товар к 
продаже. А очередь в это 
время волнуется.

О. П. СКРИПКА, начальник 
орготдела урса: — Нужна пе
рестройка в торговле, но и в 
работе пищевых предприятий 
— тоже.

Е. А. СОЛОВЬЯНОВ: — Мы 
затронули вопрос о взаимо
отношениях продавца и поку
пателя. Конкретно, что вы 
могли бы предложить?

О. П. СКРИПКА: — Давайте 
расскажем всю правду. Чтобы 
покупатели знали, почему, по 
какой причине нет у нас того 
или другого. Чтобы и они зна
ли, какая складывается ситуа
ция по тем или иным това- 

* рам. Вот эти вопросы, считаю, 
должна поднимать газета.

О. МУЗЫКА, продавец ма
газина N9 25, делегат съез
да ВЛКСМ: -  Я не так дав
но работаю в магазине. Но хо
чу сказать: нагрузка, и физи
ческая и психологическая, 
очень большая. Весь день на 
ногах. Летом — духота, жара. 
Большой * наплыв покупателей. 
А комнат для отдыха нет. Бу
фета и душа тоже нет. Подчас 
обедаем всухомятку. Заработ
ная плата очень низкая, от
пуск — 15 дней. Удивительно 
ли, что у молодых быстро 
пропадает интерес к профес
сии.

О. Н. МИНГАЛЕЕВА, техно
лог орса АУС, член комитета 
ВЛКСМ орса: — Немаловажно 
и то, как встречают молодых 
специалистов. Как правило, вы
пускников СПТУ в общепите 
отправляют чистить лук или 
мыть посуду вместо того, 
чтобы вовлечь сразу в тех
нологический процесс. Стар
шим некогда ими занимать
ся. Оборудование допотопное 
—• нет элементарных тележек. 
Зарплата тоже очень малень
кая. Вечером, как правило, 
столовае пустуют, а это — 
потери в товарообороте.

КОРР. («ЗНАМЯ КОММУ- 
НИЗМА»): — Ставили вв пе
ред руководством эти проб
лема как комсомольский ак
тивист? Какой контакт по этим 
вопросам с комитетом комсо
мола?

О. Н. МИНГАЛЕЕВА: — Го
ворили об этом на учебе ак
тива, в орса.

Е. А. СОЛОВЬЯНОВ: — Зна
чит, выхода только^на орс се
годня недостаточно.

М. Н. КУЗЬМИНА, началь
ник промтоварного отдела 
урса: — В сложившейся ситу
ации, когда нет насыщения 
товарами, должны быть задей
ствованы все местные ресур
сы. Посмотрим, какая картина 
у нас. АЭМЗ выпускает лишь 
3 позиции, причем пользую
щихся большим спросом 
электровафельниц — считан-

Ю. М. ЖИЛКИН, замести
тель председателя групкома 
профсоюза стройки: — Мы
забываем, что работники 
торговли •— такие же тру
женики, как мы все. Ви
дим только недостатки в их 
работе. А у них тоже полно 
своих нужд и забот. Бич — 
большая сменяемость кадров. 
Одна из причин, об этом уже 
говорили, — низкая заработ
ная плата. Кроме того, недос
таточно серьезная работа с 
набором в ПТУ, куда попада
ют совершенно случайные 
молодые люди.

А. В. КУЗЬМИНА: — Вспом
ним еще об одной проблеме: 
куда молодым девать детей в 
вечернее время и в выход
ные?

О. П. СКРИПКА: — Надо
подумать, нужны ли нам ма
газины в позднее вечернее 
время к в выходной день?

Г. А. КОВТУНОВА, началь
ник орса АУС: — Все на
ши проблемы сформули
рованы в комплексной про
грамме, в ней 13 основ
ных направлений. Причем ес
ли хоть по одному пункту бу
дет сбой, не выполнены будут 
все. Необходимо, прежде 
всего, обеспечение тылов: 
развитие складского хозяйст
ва, контейнерной системы и 
фасовки, товародвижения.

Программа, надо признать, 
провалена. Для доказательст
ва — несколько цифр. Ужа 
сегодня в торговле 70 про
центов товаров должна по
ступать фасованиами — ма 
имеем мизерную цифру. Из 
70 процентов по контейнер
ной системе — лишь 20 про
центов. Почему так получи
лось? Потому что составляли 
программу по принципу: кто 
что может. Между тем есть 
прекрасный опыт в Прибал
тике, где эти программы ус
пешно выполняются.

Другая наша проблема •— 
ремонт и реконструкция ма
териальной базы. Некоторые 
предприятия нашего орса не 
ремонтировались по 20 лет.

В первый период развития 
города материальная база 
торговли и общественного 
питания удовлетворяла. Но 
город рос, а ведь ничего ие 
делалось для расширения на
шей базы. В результате на 
сегодня мы имеем совершен
но неравноценное соотноше
ние продовольственных и 
промышленных площадей, не
смотря на то, что специаль
ные разработки московского 
института по этому вопросу 
имеются.

При нехватка площадай у 
нас забрали магазин «Лира», 
хотя здесь была налажена 
прямая связь с фирмой «Мо
лодил», здесь в практике бы
ли концерты, детские утрен
ники. Сегодня нет в города 
специализированного музы
кального магазина. Кто от это
го выиграл?

полную силу, необходимо до
полнительно 5 млн. рублей, 
чтобы пересмотреть заработ
ную плату.

В. Ф . КУБЕКОВ, начальник 
конторы общественного пита* 
ния орса АНОС, продолжил 
разговор о проблемах обще
ственного питания. Это не
хватка площадей, устаревшее 
оборудование, текучесть кад
ров. Социальные вопросы. На 
сегодня необходимо прежде 
всего решить вопрос о тес
ном взаимодействии цеха N9 1 
(столовых) и предприятий. По
ложительные примеры в горо
де уже есть.

В. О. ШТАРК: — Много мв 
подняли проблем в ходе се
годняшнего разговора. Основ
ной вывод: нужны информация 
населения по всем вопросам 
организации торговли, кон
такт с трудовыми коллектива
ми, решение социальных воп
росов в сфере торговли и 
общественного питания.

Е. А. СОЛОВЬЯНОВ: — Ду. 
маю, встреча была полезной 
для всех. Выявились на толь
ко проблемы, но и резервы. 
Их необходимо задействовать.

Пользуясь случаем, поэдра- 
впяю всех работников торгов
ли с профессиональным праз
дником!

Те, кто принял участие в 
беседе за «круглым столом», 
обнажили самые болевые то
чки. А в них скрестились по 
сути дела проблемы, решение 
которых одной торговле се
годня на по плечу.

Очень остро стоит вопрос о 
культура на только продавца, 
но и покупателя. Практически 
не выполняется комплексная 
программа развития торговли. 
В частности, не осуществляет
ся ремонт предприятий тор
говли и общественного пита
ния промышленными пред» 
приятиями. На удовлетворяет 
сегодня работа пищевых 
предприятий по объему, ас
сортименту и качеству выпус
каемой продукции. Очень ма
ло на прилавках магазинов 
ТНП, выпускаемых предприя
тиями города. На решены во
просы социального плана, в 
частности обеспеченности жи
льем, детскими учреждениями 
в субботние дни и в вечернее 
время, что затрудняет, в свою 
очередь, рашаниа вопроса о 
пересмотре режима работа 
магазинов и столовых. Низкий 
уровень механизации труда 
работников торговли.

Можно ли в ближайшее 
врамя решить вти проблема? 
Можно. Если они станут за
ботой всех трудоввк коллек
тивов. Если поиск, инициативу 
проявят вса коллектива сфера 
торговли. Если каждвй работ
ник прилавка будет на своем 
рабочем месте трудиться 
творчески.

н. ВАРмдмоад.
j
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Два дня в нашем городе 

■ продолжался праздник песни и 
танца. Лучшие коллективы 
художественной самодеятель
ности представили свои про
граммы на суд зрителей и 
членов областного жюри.

Скажем сразу, праздник 
получился красивый. Еще бы! 
Где вы увидите сразу 3—4 
прекрасных детских хореогра

фических коллектива, как не 
на празднике танца!

Зрители тепло и восторжен
но принимали коллективы «Ве
снушки» (рук. Беляевская Н.) 
из ДК «Современник» и «Дет
ство» Дворца пионеров и 
школьников им. Крупской 
(рук. Е. Белова), детские хо
ровые коллективы музыкаль
ных школ (рук. Л. Гайдай, Ру-

«Строитель» (М. Лузина) и 
профтехобразования (А. Пан
филов). Хочется сказать всем 

женко, Цыбыктарова, Бухаро- руководителям огромное сла
ва) и академический хор из сибо за их труд, требователь-
ДК нефтехимиков (рук. Т. Мо- уность к себе и творческий 
розенко). поиск.

Настоящим праздником рус
ского искусства стал фестиваль 
народных коллективов. Город 
должен гордиться такими кол
лективами, какие имеются во 
дворцах культуры нефтехи
миков (рук. В. Домашевский), 
«Современник» (Т. Попкова),

НАШ КОРР.
На снимках: хор русской

песни профтехобразования 
(рук. А. Панфилов); ансамбль 
детского эстрадного танца ДК 
«Строитель» (руководитель А. 
Бодосенова).

Фото В. МАКСУЛЯ.

Н А  Л И Н И И  О Г Н Я

.„Это произошло в феврале. 
Личный состав дежурного ка
раула занимался по распоряд
ку дня. Вечером в ленинской 
комнате одни смотрели теле
визор, другие играли в шах
маты. Ночь обещала пройти 
так же спокойно, как и день.

Но в половине одиннадца
того взвыла сирена, пожар
ные машины понеслись к ме
сту вызова. Уже в пути узна
ем — горит сауна. Каков он, 
этот пожар? Ведь в данной 
обстановке приходится рабо
тать впервые. Только по при

бытии к месту вызова карти
на прояснилась.

Сауна представляет повы
шенную пожарную опасность 
— такие выводы сделало для 
себя первое звено газодымо- 
защитников, ушедших в раз
ведку. Это начальник караула 
старший лейтенант А. Гнатюк, 
сержант Р. Батдалов, рядовой 
А. Родичев.

В считанные минуты в окно 
третьего этажа по лестнице 
был подан ствол. Удалось 
сбить температуру внутри по
мещения. Дальнейшие собы

тия развертывались сложнее и 
проблематичнее. При длитель
ном воздействии электрона
гревательных приборов на 
древесину происходит ее 
разложение. В результате дре
весина приобретает способ
ность самовозгораться.

В начальной стадии пожара 
в парильных помещениях са
уны выделяется большое ко
личество горючих паров и га
зов. В замкнутом объеме при 
поступлении воздуха из-за от
крытия двери создается взры
воопасная концентрация смеси 
газов и паров, возможны 
взрывы и объемное горение.

Произошло два взрыва, си
лой которых выбило окна в

коридоре третьего этажа, а 
рядовой А. Родичев был от
брошен от рукавной линии.

Но караул не дрогнул. По
дали ГПС-600, воздушно - ме
ханической пеной пожар был 
потушен.

Работа пожарного трудна и 
опасна. В нашем деле порой 
промедлишь секунду — по
теряешь жизнь. Однако мы 
не считаем, что делали что- 
то героическое, просто рабо
тали. В битве с огнем победи
телями становятся люди вы
сокого профессионального 
мастерства и железной дис
циплины.

И. КАЗАРИНОВ, 
пожарный ВПЧ-1.

СЕРВИС 
У ПРОХОДНОЙ

Три года работает у про
ходной нефтеперерабатвваю- 
щего завода отдел оптики 
медсанчасти производственно
го объединения ангарских 
нефтехимиков. Здесь можно 
заказать очки по рецепту вра
ча, произвести мелкий ремонт 
и подогнать стекла к оправе.

Работают две приветливее 
женщина в белых халатах — 
заведующая отделом Нина 
Федоровна Александрова и 
мастер-оптик 4-го разряда 
Мария Трофимовна Горбуно
ва. Делается ими немало. В 
прошлом году выполнено бо
лее 4 тысяч заказов. Реализо
вано готовой продукции на 
общую сумму 34,6 тыс. руб
лей.

— Мы стремимся, чтобы 
каждый клиент уходил от нас 
удовлетворенным — это осно
вное требование в нашей ра
боте, — говорят работники 
отдела.

— На днях начнем выпол
нение особого заказа для ра
ботников нефтеперерабатыва
ющего завода, — продолжа
ет Нина Федоровна, — адми
нистрация и завком приняли 
решение обеспечить очками 
за счет производства тех 
нефтепереработчиков, кому 
они нужны для работы на 
производстве. Мы подготови
ли для этой цели 150 оправ 
и готовим очки по мере по
ступления рецептов из цехов 
завода.

Такую заботу о работниках 
со стороны администрации и 
заводского комитета профсо
юза НПЗ можно только при
ветствовать.

А. ГОРДИЕНКО, 
приборист НПЗ.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
21.00 — «Спокойной ночи, ма
лыши!» 21.15 — Док. фильм. 
«Удивительные приключения ка
питана Лепке». 22.00 — «Время». 
22.30 — «Навстречу выборам». 
22.40 — Из фондов ЦТ. «Тран 
зит». Худ. фильм. 1-я 
23.55 — «Новости

АГИТАЦИОННЫЙ ЦЕНТР
ДК «СОВРЕМЕННИК»
20 марта
Вечер отдыха для молодых 

серия, избирателей. В программе: 
популярной шоу-представление, видео

музыки». Всемирный конкурс фильмы, танцевальная про
видеоклипов. Выпуск 5-й. грамма — 18.30.

24 марта
Вечер отдыха для сельских 

м  избирателей в Доме культурыГКИНО^

«Нива» села Савватеевки.
26 марта
День отдыха для избирате

лей. В программе:
Выступление духового орке

стра — 10.00.
Кинопрограмма — 10.40. 
Шоу-представление — 12.00. 
Спектакль народного театра

ПОНЕДЕЛЬНИК, 20 марта 
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
7.30 — «120 минут». 9.35 — Ф ут
больное обозрение. 10.05 — А.
Косенков. «Ночь на размышле
ние»» Телеспектакль. 12.15 — Но- 
?о:ти. 12.25 — «Очевидно — 
невероятное». 13.25 — Играет Э.
Москвина (арфа). 13.50 — «Раз- _
мышления на площади». Док. 20 марта в общественной при-
н Г 1 «  u6i 5 “  ВИДЕОСАЛОН «ТРАПЕЗА» (17-й емной редакции газеты «Знамя
«Детский час» 17М  - 1 < Д  ~  микрорайон) -  18. 19, 20 марта -  коммунизма» прием посетителей«детскии час». l/ .Jb  — «День ф 14 1б 1й ^  будет вести Корсакова Александ-
открытых дверей». Школьное во- ра Григорьевна с 14 до 18 часов,
спитание (новая концепция). 18.20 «МИР* — 18, 19 марта — Приклю-
—  Народные мелодии. 19.05 —  чения Питкина в больнице. 10, 12,
Футбольное обозрение. 19.35 — 14 (удл.), 16-20, 18-Ю, 20, . 21-60. Музею часов требуется кассир ^очередная встреча я город-
Интервью с министром культуры Большой приз. 8-50. 20 марта — на постоянную работу. Справки ) ском дискуссионном клубе.

г. Омска — 15.00.
Кинопрограмма — 16.30.
Концертно-игровая про

грамма ДК «Нива» — 17.00.
Спектакль народного театра 

«Самозванец». (Помещение 
театра «Факел») — 19.30.

Дисковечер — 19.30.
Кинопремьера «По сказкам 

А. Роу» (площадь ДК) — 
20.00.

Во Дворце культуры «Сов
ременник» открыта выставка 
работ художника К. Б. Воево
дина с 10.00 до 20.00 еже
дневно, организуются встречи 
с художником.

Редактор В. А. СТАРИКОВ

Во вторник, 21 марта,
) лом зале ДК нефтехимиков

Тема: «Политический портрет 
Н. Бухарина».

Приглашаются все желай

СССР В. Г. Захаровым. 20.25 — Связь чеРез пиццерию (2 серии). И, По тел.: 2-34-02.
К 150-летию со дня рождения М» 20-  *-------
М. П. Мусоргского. О п е р а  «Хо- «РОДИНА» — 18, 19, 20 марта — ИФ (Фильм 2-й). 10. 12. 14, 16.
ванщина». 21.50 Н а в с т р е ч у  Л егенда о Н арайяме (2 серии, дети 20, 21-60.
в ы б о р а м .  22.00 —  « В р е м я » . 22.30 до 16 лет не допускаю тся). 10, 13, 16, Зал  «Восход* — 18, 19 марта —
— Продолжение оперы М. П. 19 22. Шаг <2 серии). 17, 19-80. Финист —
Мусоргского «Хованщина». 00.45 ясный сокол. 9-40, 13-30, 16. 20 мар- 20 м а п т а  я 19 и а г л а  к п м и я п т
—  Сегодня в мире. «КОМСОМОЛЕЦ. -  18. .9 и .р та - тв _  стр.шиь,. игры молодых. 0 ' , стра И р и с к о й

J-* программа Увить *Раков® <2 сер"")' ‘в> 1в’ 0т' |7. 18 <УДЛ>. 21. Хвастливые слов.- филармонии. Руководитель Л. А.
ПОКАЗЫ ВАЕТ ИРКУТСК десять нГгтш тат'^ ' гспии) le "^ * В0К‘ 9 4°' 13'30’ 18‘ Касабов. В программе муапка17.00 — «Праздник песни». Хоро- Десять "<’г‘,вт«т (2 серии). 16. 19. .ПИ О НЕР. -  18, 19 иарт. -  Хна- итальянских композиторов XVII—

вой коллектив Дворца пионеров «ОКТЯБРЬ» -  18, 19 марта — стливый слоненок. 10, 12. Потерпев- XX веков: Вивальди, Карелли,
И школьников г. Иркутска. 17.30 Д анди по прозвищу «К рокодил». 13, шне с «Л игурии». 14, 16. Рум ба. 18 Перголези, Паганини, Россини,
— Мультфильмы. 18,25 — «При- 15. 17-20, 10-10, 21. 20 марта — Где (УДЛ.). 20-30. 20 марта — Чудесный реСпиги.
оритет качеству». Из цикла «Мар- находится нофелет. 13, 16, 17-20, лес* 10* 1б* Артист. 18, 20-30.
Шрутами перестройки». 19.00 — 19-10, 21. ДК НЕФТЕХИМ ИКОВ — 18 марта
«Приангарье», 19.30 — «Слово в , я “  Ассоциация алоумыш ленннков (де-
сяово», Фильм-концерт. 19,50 — * * Д * “  “ ®РТв “  ти до 16 лет не Допускаются). 16,
« Н а в с т р е ч у  в ы б о р а м . .  И н т е р а ь ю  Д « с т . °  в «и в " ;  '<>• ’ 17. 19.
е первым секретарем ГК КПСС * уювд“  утро' 1М0' 19-Э0 (7ДЛ ) ' 21 ш  ДК «ЛЕСНИК. -  18, 19 марта -
В. Н. Ковшаровым и председа- »  « Р ™  ~ ,? 'Т  СТРаШная истор""' Д°рог«и Елена Сергеевна. 18. 20. 
гелем горисполкома Ю. А. Шку- *• **• J 4' 1в- Продлвивв рояа- |в’ ‘ ПОБЕДА. -  18. 19 нарта -  Оди-
ропатом. 20.20 — Будем энако- 19'40, !1'30' «онкв. 10. 12. 14 (удл.). 18-20, 18-10.
МЫ». Музыкальный альбом Иго- <ЮНОСТЬ» — вал «Луч» — 18, 19 20, 21-60. 19 м арта — Волшебное на-
ря Ушакова (повторение от 14 мврта — Уаннк аам ка Иф (2 серии), следство. 10. 20 м арта — Игла. 10,

* д р т а ) 10, 14. 17-20, 20. 20 м арта -  Узник 11-40, 13-20 (удл .), 1в, 18, 19-40, 21-20.

ТВОРЧЕСТВО ЗЕМЛЯЧЕК
Перу ангарчанои принадле

жат 17 книг: два романа,
шесть книг повестей и расска
зов, девять поэтических сбор
ников.

19 марта в малом зале ДК 
нефтехимиков литературное 
объединение м литературный 
клуб проводят вечер, посвя
щенный творчеству наших 
землячек.

Приглашаются все желаю
щие. Начало в 17 часов.

Коллектив завода Ж Б И  М 3 
вы раж ает глубокое соболезнова
ние родным в близким в свгая со 
смертью участника Великой Оте
чественной войны

БА РЫ Ш Н И КО ВА  
Геннадия Михайловича.

Вынос тела по адресу: 85-б-В 18 
нарта в 18 часов.

Члены общества садоводов вне* 
ни Октябрьской революцив глу
боко скорбят в свявв а кончиной 
члена ревизионной комиссии са
доводства, отличного обществепнн- 
ха

ГР О М В Ш Е В О Л  
Зов Ворвеоввн

и выражают нсхреввев соболезно
вание родным в близким покой
ной.

Вынос тела 18 марта 19S9 в. в 
10.30 по адресу! 211-9-8,
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